
澤井市長の活動アルバム（１月分） 

「スケボーのまち まつばら推進協議会」（1 月 31日） 

 

スケボーのまち まつばら推進協議会 

を開催しました。本協議会は、「ス 

ケボーのまち まつばら」の実現に向 

けて、関係者の皆さんとまちづくり 

の方向性を共有し、推進していくも 

のです。これから皆さんと一緒に、 

実現に向けた方策について検討して 

まいりたいと考えておりますので、 

お力添えをお願いいたします。 

 

 

 

 

 

「第 63回 松原市 PTA大会」（1 月 28 日） 

 

第 63回 松原市 PTA大会の開催にあ 

たり、挨拶をさせていただきました。 

PTAの皆さんには松原市の子どもた 

ちの健やかな成長と教育環境の改善 

・充実のため、ご尽力をいただきあ 

りがとうございます。今後も子ども 

たちの健やかな育成のため、家庭・ 

学校・地域社会での連携・協力をお 

願いいたします。 

 

 

 

 

 



 

「松原青年会議所新年互礼会」（1 月 24日） 

 

松原青年会議所新年互礼会の開催に 

あたり、挨拶をさせていただきまし 

た。松原青年会議所の皆さんには、 

本市の発展、とりわけ協働の取り組 

みに対し大きく貢献いただき、あり 

がとうございます。今後も社会奉仕 

の精神と、堅い絆で結ばれたネット 

ワークのお力添えをお願いいたしま 

す。 

 

 

 

 

 

「松原市防災会議」（1 月 23日） 

 

松原市防災会議を開催しました。市 

民・事業者・行政が一体となって、 

災害に強いまち、安心・安全なまち 

づくりを推進するため、松原市地域 

防災計画について、委員の皆様と協 

議しました。今後も地域の安心・安 

全のために一層のご尽力を賜ります 

ようお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 



 

「松原市老人クラブ連合会より表敬訪問」（1 月 12日） 

 

松原市老人クラブ連合会の皆さんが 

訪問してくれました。松原老人クラ 

ブ連合会の皆さんには、日頃より地 

域における年長者のリーダーとして、 

ボランティア活動や健康づくり活動 

を通じ、明るい長寿社会の実現と高 

齢者福祉の向上にご活躍いただき、 

ありがとうございます。今後も協働 

による本市のまちづくりへのご支援 

とご協力をお願いいたします。 

 

 

 

 

「松原青年会議所より表敬訪問」（1月 12日） 

 

松原青年会議所の皆さんが訪問して 

くれました。松原青年会議所の皆さ 

んには、日頃より地域の若きリーダー 

として、本市の活性化にご活躍いた 

だき、ありがとうございます。今後 

も本市のまちづくりにご支援とご協 

力をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 



 

「松原市二十歳の集い」（1 月 9 日） 

 

松原市二十歳の集いを開催しました。 

今年は 1,228名が二十歳を迎えられ 

ました。これまで大切に育ててくれ 

た家族や地域の方々への感謝の気持 

ちを胸に、社会人として大きく飛躍 

されることを期待しています。本市 

といたしましても、若者の力をまち 

づくりに積極的に取り入れ、松原市 

を盛り上げていきますので、積極的 

にまちづくりへ参加してもらいたい 

と思います。 

 

 

 

「21 世紀のまちづくりを考える キラリ☆はたちの夢＆トーク」（1月 8日） 

 

二十歳になる豊田景太さん、石川詩 

恩さん、伊藤遼さん、古本かのんさ 

ん、荒井春香さん、谷村みづきさん、 

大谷悠也さんに来ていただき、私と 

教育長を交えてキラリ☆はたちの夢 

＆トークを開催しました。それぞれ 

の抱負や夢、本市のまちづくりに対 

して思うことなどについて話しまし 

た。今後、松原市の中心となり活躍 

してくれるのは若い力ですので、様々 

なことにチャレンジして大きな夢に 

向かって進んでいただきたいと思い 

ます。 

 



 

「令和 5年松原市消防出初式」（1 月 8 日） 

 

令和 5年松原市消防出初式を開催し 

ました。消防団をはじめ火災予防協 

会、婦人防火クラブ連合会、自主防 

災組織の皆さんには、日頃より格別 

のご協力をいただき、ありがとうご 

ざいます。昨年の本市の火災発生件 

数は消防本部発足以来最小の件数で 

した。これも皆さんの協働による安 

心・安全の取り組みの成果だと思い 

ます。今後も火災をはじめ災害に強 

いまちづくりへのご支援とご協力を 

お願いいたします。 

 

 

「令和 5年 3クラブ合同新年名刺交換会」（1 月 7 日） 

 

松原ライオンズクラブ・松原ロータ 

リークラブ・松原中ロータリークラ 

ブの令和 5年 3クラブ合同新年名刺 

交換会の開催にあたり、挨拶をさせ 

ていただきました。3クラブの皆さ 

んには、日頃より幅広い社会奉仕活 

動を通して本市の地域社会の発展に 

ご活躍いただき、ありがとうござい 

ます。今後も皆さんとの協働により、 

安心・安全なまちづくりを目指して 

いきますので、ご支援・ご協力をお 

願いいたします。 

 

 



 

「松原商工会議所令和 5年年賀会」（1月 6 日） 

 

松原商工会議所令和 5年年賀会の開 

催にあたり、挨拶をさせていただき 

ました。松原商工会議所の皆さんに 

は、日頃より本市のまちづくりにご 

活躍いただき、ありがとうございま 

す。今後も一丸となって、さまざま 

なまちの新しい魅力づくりに挑戦し、 

協働で産業振興に取り組んでいただ 

きたいと考えています。今後もご支 

援とご協力をお願いいたします。 

 

 

 

 

「松原商工会議所正副会頭より表敬訪問」（1 月 6 日） 

 

松原商工会議所正副会頭の皆さんが 

訪問してくれました。旧年中は、本 

市のまちづくりに多大なるご支援と 

ご協力をいただき、ありがとうござ 

います。また、松岡会頭をはじめ会 

員の皆さんには、本市の観光振興に 

も多大なるご尽力をいただいており 

ますことに重ねて感謝申し上げます。 

今年も本市のまちづくりにご支援と 

ご協力をお願いいたします。 

 

 

 

 



 

「JAPAN CUP KICK vol.4・結果報告」（1 月 5 日） 

 

JAPAN CUP KICK vol.4に出場された 

松原第三中学校 3年生の松永星那さ 

んが大会出場の結果報告に来てくれ 

ました。結果は見事優勝され、ジュ 

ニア最後の試合なので優勝できて嬉 

しかった、4月からプロになるので 

さらに練習を重ねていくと笑顔で話 

してくれました。今後も競技に打ち 

込まれ、より一層の活躍を期待して 

います。 

 


